



La tradición harinera convertida en museo

Texto: **Graci Galán**

Fotos: **J.Jurado**

Almodóvar del Campo cuenta con un museo dedicado al proceso de fabricación de harina. La antigua fábrica “La Purísima”, propiedad de Jacinto Ruiz y su familia, había cerrado sus puertas y estaba quedando en el olvido abocada al deterioro por el paso del tiempo. Este el principal motivo que llevó a Jacinto Ruiz a su rehabilitación y volver a abrir sus puertas, esta vez no a clientes sino a todos los ciudadanos y curiosos que quieran conocer el mundo harinero